
COMMUN à tous les quartiers

ZFE
- présentation de l’avancement concernant la future zone à faible émission de l’agglomération de 
Chambéry qui sera opérationnelle au 1/1/2025, sur les véhicules concernés, les  horaires ...

Loi APER
- présentation de la loi l’accélération de production des énergies renouvelables sur les aspects 
concernant Barberaz avec la production photo-voltaïque communale et privée ainsi que le chauffage
urbain.

Sécurité
- présentation des moyens mis en place et des chiffres des bons chiffres de délinquance 2023 de la 
police nationale

Conseil de quartier – 12 juin 2024 – Haut de Barberaz

Éclairage public
- un point d’éclairage a été retiré qui n’était pas le bon à la Lésine et l’erreur sera corrigé (quelle 
date?)
- un poteau est à remettre rue des primevères  (quelles dates)
- un poteau est à réorienter sur le bas du chemin entre primevères et mysosotis afin de mieux 
éclairer le chemin
- bas des myosotis, question à propos des poteaux retirés : y-a-t-il encore l’électricité ou a-t-elle 
bien été coupée (cônes sur place)

Plan de circulation
- avenue du stade, les chicanes de places de parking créent du danger. 
Une modification des emplacements a été étudiée et doit-être mise en place (quelle date?)
- il faudrait trouver une meilleure solution que la peinture « goutte » au bas du chemin de 
l’araignée. Laquelle ? Stop, céder le passage ? À étudier
- progression de la sécurisation piéton des Myosotis à Chambéry : travail avec l’agglo et Chambéry

1- il faut élargir la route au niveau de la propriété « Carle », pour avoir la place pour un 
trottoir. Coté haut ou coté bas ?  – étude en cours
2- modification du tracé du trottoir coté Chambéry de la route de l’église pour le basculer 
coté parc de buisson-rond

- rue de la villette, panneau de limitation à 30 à récupérer sur la partie en sens unique pour l’utiliser 
dans une portion utile entre Longeray et Chantal Mauduit
- haie à faire tailler au 6 rue de la Villette
- confirmation que le vote sur le plan de circulation de la Madeleine sera réservé aux habitants du 
quartier de la Madeleine
-demander à Gd Chambéry d’améliorer la visibilité des chicanes de la rue de la chambotte : totem 
type avenue du Granier, peinture phosphorescente ,.. ?

Divers
- il y a une résurgence d’eau en bas des myosotis et l’eau stagnante crée un foyer à moustiques
- les panneaux indicateurs de l’itinéraire de randonnée au départ du parking du cimetière enmènent 
vers l’église puis plus rien



Conseil de quartier – 13 juin 2024 – Quartier de la Madeleine

Éclairage public
- Ajouter un point lumineux au passage de la rue Berthollier sous la VRU (tour noir actuellement).
- voir avec Chambéry le « trou noir » au passage sous la voie SNCF sur la RD1006. Sous la VRU 
c’est éclairé.

Plan de circulation
- au 15 rue de la Madeleine, les vélos passent au raz de la sortie
- remarque sur l’augmentation de la circulation rue Berthollier avec ce scénario ; l’augmentation est
aussi le résultat du sens unique sur la rue Centrale en provenance de la RD1006 indépendamment 
des scénarios
- danger pour les vélos à l’intersection Madeleine / Berthollier
- l’espace vert à la descente de la VRU en allant vers l’avenue du Mont St Michel déborde avant le 
croisement (c’est un espace communal difficile à entretenir) ; faudrait-il changer le type de 
plantation ?
- le rétablissement de la priorité à droite rue centrale quand on vient de la Ravoire sur l’avenue du 
Mont St Michel : panneau trop haut, tout le monde ne respecte pas et n’a pas pris la nouvelle 
habitude. Comment améliorer la signalisation ?
- l’emplacement du radar pédagogique sur Berthollier est excellent pour ralentir la circulation
- Rue centrale sur le tronçon en face du Foyer HC : retirer « sauf vélo » sur le sens interdit pour 
orienter les vélos vers rue La Fontaine
- il y a encore des « contrevenants » qui traversent la RD1006 pour passer du pont de la Martinière 
vers la rue des tilleuls (et inversement), alors que c’est interdit et dangereux.
- la temporisation des feux sur la RD1006 n’est pas très bonne pour le virage à gauche entrant (écart
insuffisant)
- pour le vote papier de septembre : donner les volumes de trafic selon les scénarios
- rappel : l’élargissement du passage piéton sous la VRU pour ajouter une voie vélo est à l’étude 
avec Grand Chambéry (c’est une voirie d’intérêt communautaire).

Divers
- les poubelles avenue du Mt Saint Michel coté sortie VRU débordent. C’est un lieu de dépose du 
trafic traversant.
- il est possible que comme souvent, des pétards et feux soient présents la 1ere quinzaine de juillet

Point personnel
- l’habitante du 15 rue de la Madeleine a des minis pommes des pins qui tombent sur son toit et 
bouchent les chenaux

point pas pris correctement
- Rue La Fontaine, histoire de plot pour empêcher une voiture de passer où elle ne devrait pas
Je suis allé sur place et alors que j’avais compris que des voitures débiles prenaient le passage vélo, 
j’ai constaté que ça ne passait pas, ya déjà un plot.



Conseil de quartier – 17 juin 2024 – Quartier du Centre

Éclairage public
- point sur l’avancement et le calendrier

Plan de circulation
- interrogations sur le planning des travaux d’enfouissement de la rue de buisson-rond et du chemin 
des prés : réponse, la nouvelle voirie doit attendre la fin des travaux de tous les réseaux électriques 
et télécom ; il dépend par exemple des interventions d’Enedis et d’Orange et pourrait se faire à 
partir d’octobre (selon la météo).
- interrogation sur le déplacement du croisement de la voie verte avec la route d’Apremont, telle 
que demandée à Grand Chambéry qui gère la voie et ses travaux. La demande a été faite mais on 
n’a pas de délai de réalisation car ces travaux ne font pas parti des travaux prioritaires pour 
l’agglomération.
- il faudrait étudier le croisement sortie du chemin de prés avec la voie verte et la route d’Apremont 
pour réduire les risques en attendant la solution précédente.
- interrogation sur le planning de réalisation de la modification des chicanes / parking avenue du 
stade
- indiquer aux piétons qui circulent sur la voie verte de circuler sur la coté gauche à contre-sens de 
vélo
- Parking Pillet (chemin des prés) : il doit disparaître à terme avec la mise en place prévue du 
maraîchage. D’ici là, un habitant insiste pour être prudent afin de dissuader les gens du voyage de 
s’y installer

Divers
- le saule pleureur proche de la mairie a été coupé. L’élagage nécessaire était très difficile, les 
services ont pris l’initiative de le couper (un peu rapidement), il doit repousser à la base.
- mutuelle municipale : c’est à l’étude pour offrir une solution aux personnes qui ne bénéficient pas 
des mutuelles entreprise comme les salariés du privé. Fonctionnaires et retraités par exemple 
pourraient en bénéficier. C’est une offre déjà existante dans quelques communes
- Conseil : Dérouiller le linteau du garage de la Salle Po avant que la rouille endommage

- piège à moustiques : il en reste quelques uns pour les quelques personnes qui n’en n’ont pas eu 
l’année dernière


